

Procès-Verbal 30. Cours d'arbitrage

7. Novembre 2022 **20:00, Gasthof von Arx, Egerkingen**

Club	Name	Funktion
DC Basel	Degen Felix	Captain
HDC Gelterkinden	Angela Heinrich Dominik Borer	Aktuarin Vize-Präsident
DC Bern	Jan Fluri	Sekretär
DC Lauterbrunnen	Andres von Bergen	Captain
DC Kipik Plus		
Geneva DL		
DC Farmer	Chi-Minh Tran	Vize-Präsident
DC Romont	Yves Maret	Vize-Präsident
DC Widnau		
DC Madhouse	Marc Schmutz	Captain
DC Pilatus		
DC Eastern Switzerland	Fredi Frischknecht	Präsident
DC Midland Knights	Urs Vonrufs	Präsident
DC Brugg	Jaromir Stastka	DVD
Upwood Steelers	Rees Kathriner	Coach
Zurich Rebels DC	Jürg Winkler	Vize-Präsident, Captain
DC Einsiedeln	Roland Fässler	Präsident
Top Darts		
DC La Chaux-de-Fonds		
DC Sense Steel	Bruno Brechbühl	Vize-Präsident
DSV Luzern	Roger Studer	Captain, Kassier
DT Phantoms	Andre Christen	Präsident
DC Real Caracol		
DC Bodensee	Andrea Gosetto Raffael Gosetto	Captain 2 Captain 1
DC Joker	Dieter Wanner	Präsident
Rangers DC	Jeannette Stoop	Aktuar
DC Rotsee Ebikon (Steel Heroes)	Thomas Stadelmann	Vize-Präsident, Kassier
DC Torpedos Wimmis	Frans de Vries Christof Pulfer	Captain 1 Captain 2
DC Ice Age	Rebecca Elsener	Captain
SDT Emmental	Andy Infanger	Captain
DC Black Jack	Regula Christen	Captain, Präsident
DC Ghost Darters		
DC Zürich 11	Roland Schnyder Martin Hasselberg	Präsident Captain
DC Papillon	Thomas Schneider	Stv. Captain
DC Deitingen	Daniel Christen	Vize-Präsident

DC High 5		
DC Safnern	Heinz Hänni	Präsident
Chill-Out Bull's	Georges Steffen	Captain
DC Morges	Michel Roy	Präsident
DV Horgen	Lukas Moor	Captain

1. Salutation et ouverture de la séance

Le président souhaite la bienvenue aux participants au CA de cette année.

2. PV de la dernière séance du course d'arbitrage

Le procès-verbal de la dernière séance a été distribué avant la séance. Il n'y a pas de questions et le procès-verbal est adopté à l'unanimité.

3. Informations du comité

Les championnats suisses ont eu lieu le week-end dernier. Il y a été établi un nouveau record de participation. Au total, 251 participants étaient présents le samedi. Les résultats ont été très rapidement mis en ligne sur le site Internet.

4. Licences (état actuel)

Andy Infanger informe sur les licences.

Il y a désormais 689 licences, 21 licences ont été ajoutées depuis le début de la saison. Joueurs actuellement inscrits : hommes 631, dames 52, garçons 5, filles 1 ainsi que 8 licences sans nom.

Depuis cette année, il existe une carte d'inscription numérique des joueurs. Il est préférable que celle-ci soit également remplie numériquement (et non à la main).

5. Championnat SDA / déroulement et résultats

Jari parle de la saison en cours.

Lors du tour 2, il y a eu un problème dans la feuille de match. Des formules ont été changées par erreur, au lieu que le format soit simplement reporté. L'erreur a toutefois pu être rapidement corrigée.

La feuille de match doit être envoyée sous format Excel et non sous format PDF. Les données ne peuvent pas être évaluées au format PDF.

Le champ de protestation n'existe plus sur la feuille de match, les réclamations doivent désormais être envoyées séparément par e-mail. En revanche, le meilleur set ainsi que le 3-Darts Average sont désormais directement visibles sur la feuille de match.

Question sur le double décisif : qui peut jouer ? - Il ne peut pas s'agir d'une paire de double qui a déjà joué ensemble lors du match. La feuille de match empêche qu'une paire de double qui a déjà joué soit saisie.

6. Equipe nationale / Raport Europa Cup Spain 2022

Le coach de l'équipe nationale étant absent, Mitch lit un bref rapport:

Au classement général, les deux équipes se sont classées 13e. Il s'agit d'un résultat relativement bon. Les novices (2x femmes, 1x hommes) se sont bien intégrés dans l'équipe, il y avait une bonne ambiance. Les photos et les résultats sont tous disponibles

sur le site internet. Un rapport détaillé sera présenté par le coach national lors de la prochaine AG.

7. Swiss Open 2023 / bénévoles et situation actuelle

Thomas donne lecture de l'état actuel du Swiss Open 2023 :

Une salle appropriée a été trouvée à Bâle pour le Swiss Open 2023. De plus, Didi Wanner a un sponsor principal et d'autres sponsors en vue.

Pour que le tournoi soit un succès, La SDA a besoin de bénévoles. Chaque club devrait mettre à disposition une personne afin de réduire les coûts liés aux aides externes.

Le premier flyer a déjà été créé, il comporte un code QR. Ainsi, les dernières informations peuvent toujours être communiquées.

On travaille également sur le nouveau stream, pour lequel le budget a été approuvé lors de l'AG. Nenad apportera à nouveau son soutien pour la réalisation du live streaming.

Didi informe sur la salle et le sponsor principal :

Le lieu de la manifestation est le City Smart Lab, près de la sortie d'autoroute et des hôtels. Il s'agit d'une grande surface avec une scène, ainsi que suffisamment de places de parking.

Didi apporte son soutien dans la recherche de sponsors, l'objectif étant d'organiser un tournoi WDF Gold le samedi en 2024.

8. Demandes des clubs au comité / divers

Promotion de la jeunesse

Andy informe sur la promotion des jeunes de la SDA. Lors de l'AG, le comité a été chargé d'élaborer un concept de promotion de la jeunesse.

Une affiliation à J&S n'est pas possible, car il faut au moins 600 jeunes joueurs actifs. Une affiliation est alors liée à d'autres obligations, comme par exemple former des coaches, des experts et des moniteurs J&S. Aucune tentative ne sera donc faite prochainement pour devenir membre J&S.

Un concept de promotion de la jeunesse sera élaboré sur la base de l'association de Hornuss et de l'ÖDV (Österreichischer Darts Verband). Ce concept sera un guide pour les clubs. Il incombe aux clubs d'initier les jeunes au sport des fléchettes. Il est par exemple possible de proposer un programme de passeport vacances ou d'organiser une journée portes ouvertes dans le local du club.

Il est réjouissant de voir que 14 jeunes ont participé aux championnats suisses.

Installations de fléchettes

Les installations de fléchettes doivent être remises en état, de nombreuses parties des installations ne sont pas en bon état. Il faut déterminer combien d'installations peuvent encore être utilisées et ce qui doit être réparé ou remplacé. Pour cela, les installations seront montées et examinées en janvier dans l'entrepôt d'Imbach Logistik. Pour l'Open de Suisse, il faudra à l'avenir davantage d'installations de fléchettes afin de garantir le bon déroulement du tournoi. Dès qu'une date sera fixée pour la mise en place ou la remise en état des installations de fléchettes, nous chercherons des volontaires parmi les associations membres.



Médailles du championnat

Il y a encore des médailles du championnat par équipes qui n'ont pas été retirées lors de l'AG. Les joueurs concernés sont listés sur la page d'accueil, ils peuvent annoncer quand ils peuvent venir chercher les médailles.

9. Clôture de la séance

La séance est levée à 21h05.

